



# El selectivo llena pese a la subida de tasas

► Un 6 % más de alumnos se somete a las pruebas de acceso a la Universidad que comienzan hoy

M. D. VALENCIA

■ Alas 9,30 de esta mañana, 19.542 alumnos de la Comunitat Valenciana están llamados a realizar las Pruebas de Acceso a la Universidad. Los anuncios del incremento de la matrícula en las titulaciones de grado de hasta un 20 por ciento para el nuevo curso no ha asutado, de momento, a estos jóvenes, cuyo número de inscritos a la selectividad ha subido un 6 % respecto al ejercicio anterior.

Los estudiantes se someten a estos exámenes durante tres días con la posibilidad de subir nota hasta un 14. No obstante, aquellos que quieran obtener una beca de estudios del Ministerio de Educación deberán alcanzar media dé-

cima más, ya que ahora no bastará con el aprobado justo de un 5, si no que tendrán que lograr el 5,5 de nota media, sin contar las pruebas para elevarla.

Según datos de la Conselleria de Educación, de los alumnos matriculados, 17.900 acceden tras haber cursado Bachillerato, el 91,6%, mientras que 1.642 han realizado los ciclos formativos.

Este es el segundo curso académico en el que se aplica la nueva estructura de las pruebas de acceso a las enseñanzas oficiales de Grado que sustituyen a la anterior selectividad, de acuerdo con la normativa estatal. La prueba se estructura en dos fases: una primera General, que es obligatoria

## El 82 % de los jóvenes valencianos no había decidido en noviembre la carrera que deseaba cursar

para todos y que consta de cinco ejercicios sobre las materias comunes del segundo curso de Bachillerato (Lengua Castellana y literatura, Valenciano, Historia de España o Historia de la Filosofía, lengua extranjera) y una de las asignaturas de modalidad, elegida previamente por el alumno.

La segunda parte, denominada Específica, tiene carácter voluntario, y se realiza sobre las materias de modalidad de segundo de Ba-

chillerato, aunque no las haya cursado. Esta fase permitirá al estudiante incrementar su puntuación hasta en cuatro puntos.

Los alumnos continúan sin ser sometidos a la prueba oral de inglés, aunque este curso la conselleria ha realizado un pilotaje que no vale para nota.

Por su parte, el 45% de los jóvenes valencianos elegirá su carrera por vocación, según Círculo Formación tras una muestra de los más de 26.000 jóvenes que acudieron al Salón de Orientación Universitaria. El 82% encuestados entre los meses de noviembre de 2011 y marzo de 2012 no había decidido qué carrera estudiaría (la media nacional se sitúa en un 83%).